

Depuis 2002 un parti révolutionnaire existe.
C'est « COMMUNISTES »

www.sitecommunistes.org

Communistes



Pour nous écrire : COMMUNISTES 99 BIS Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS

Bimestriel N°92 Février 2011

Sommaire

Page 1 : Edito... Balayons tout ça

Page 1, Page 2 : Les luttes

Page 3 : Il y a de l'argent

Page 3 : Algérie, Egypte...

Page 4 : Election cantonales

Page 4 : Souscription

Édito

Balayons tout ça

En France, le nombre de chômeurs a augmenté de 740.000 en 2 ans. Le nombre de salariés à la recherche d'un emploi a bondi de 20% en 2010 et un actif sur cinq doit changer d'employeur chaque année. 27% des hommes jeunes sont au chômage, ils sont 43% dans les quartiers sensibles. 4 Chômeurs sur 10 ne sont pas indemnisés. La situation se dégrade à toute allure dans tous les domaines.

L'UMP, le Front National, le PS et ses proches, sont tous obligés de le constater. Chacun à sa façon ils disent tous la même chose : de nouveaux sacrifices (entendez pour le peuple) sont indispensables, il n'y a pas d'autre moyen pour améliorer la situation. Pas question pour eux tous de dénoncer le système capitaliste qui domine la planète. Voyez ce que raconte Strauss-Kahn, dirigeant du FMI... et du PS : « ...Des crises se produisent toujours, même avec les meilleures règles et surveillance possible... l'un des principaux échec politiques de la période précédent la crise a tenu à un manque d'imagination » (Le Figaro du 19

décembre 2010). Et dire que cet individu veut être Président de la République !

Quels « sacrifices », comment les imposer au peuple ? C'est la seule question qui distingue les uns des autres, et encore ! Le président de PSA-Peugeot-Citroën appelle « à un nouveau pacte social dont le levier prioritaire est la baisse du coût du travail ». Louis Gallois, homme du capital s'il en est, président de EADS, dit la même chose et nombre d'autres avec eux.

Les gens du PS et leurs alliés parlent aussi de « sacrifices indispensables », bien entendu il faudrait qu'ils soient « justes ». L'existence du capitalisme responsable de la situation ? Pas question.

Ne nous laissons pas enfermer dans toutes ces manœuvres politiciennes. Il n'y a pas d'accommodement possible avec le capitalisme ni bien sur avec tout ceux dont c'est le seul horizon.

Pour que ça change il faut le combattre.

La rédaction

Les luttes

Ports et docks la lutte se poursuit

Depuis 3 semaines les dockers et grutiers du Havre, de Marseille, Dunkerque, Calais et St Nazaire font des grèves tournantes à l'appel de la CGT. Après plusieurs mois de négociation les salariés avaient obtenu que le patronat signe un accord permettant à plus de 5.000 ouvriers de partir en retraite de 2 à 5 ans avant l'âge légal en reconnaissance de la

pénibilité du métier. Le patronat par ailleurs s'engageait à remplacer les départs par des embauches en nombre égal.

Le gouvernement prétend interdire l'application de cet accord au nom de sa réforme des retraites.

Les salariés continuent leur lutte pour imposer le respect de l'accord.

Les organisations syndicales internationales des dockers appellent les travailleurs des ports européens

et des autres pays à refuser de décharger les navires détournés des ports français. Bel exemple de solidarité ouvrière.

Enseignants du secondaire et du primaire : grève le 10 février

Les syndicats de la FSU appellent à la grève le 10 février contre les suppressions de postes.

Suite page 2